

sión del interés en la enseñanza, investigación y publicación sobre Canadá en el exterior. Una creciente comunidad de escolares en países extranjeros buscan, a través de una variedad de disciplinas, un conocimiento informado sobre la estructura de la sociedad canadiense, su cultura y sus instituciones. El premio Northern Telecom dará reconocimiento internacional a las principales consecuciones en este campo.

#### Felicitaciones del Ministro

El Primer Ministro adjunto y Secretario de Estado para Asuntos Exteriores, Allan J. MacEachen, felicitó por carta al presidente del Consejo y jefe ejecutivo de la Northern Telecom, Walter F. Light, por esta iniciativa.

Esta acción, manifestó, es un importante y bienvenido aliento y reconocimiento de la gran expansión de la enseñanza, investigación y publicación sobre Canadá en el extranjero, realizada por el sector privado.

También manifestó que su ministerio venía trabajando para avanzar los estudios canadienses fuera de Canadá. En este respecto, hay un gran campo de acción, por lo que iniciativas tales como la anterior de ayuda a las universidades irlandesas y la dirección que ha tomado la empresa para establecer un fondo comercial para estudios canadienses en los Estados Unidos ayudará a Canadá, dado que contribuye directamente a desarrollar un interés informado y mantenido sobre nuestro país entre los grupos de líderes actuales y futuros de otros países.

#### Visita de equipo de hockey chino

Un equipo de hockey chino pasó las dos primeras semanas de noviembre jugando una serie de partidos y acudiendo a clínicas en varias universidades canadienses.

El equipo llegó a Vancouver, donde jugó primeramente con los Thunderbirds de la Universidad de la Colombia Británica. Después jugó otros partidos en Halifax y Antigonish, Nueva Escocia, y en Sackville, Wolfville, Moncton y Fredericton, en Nueva Brunswick.

El equipo, chino, compuesto de 20 miembros, proviene de la provincia nort-oriental de Heilongjiang, hermanada con Alberta. Han practicado juntos durante dos años. La mayoría de los jugadores son estudiantes, monitores deportivos y técnicos. Vinieron acompañados de dos entrenadores, un médico, un intérprete y un preparador físico.

#### Noticias breves

**El Primer Ministro Trudeau** acudió al funeral del Presidente de la Unión Soviética Leonid Brezhnev, celebrado el 15 de noviembre. El Sr. Trudeau, durante sus 14 años como Primer Ministro, se había encontrado dos veces con el Sr. Brezhnev, una durante una visita oficial a la Unión Soviética, en 1971 y la segunda en Helsinki, en 1975.

**Canadá** ocupa el cuarto lugar en el mundo por su densidad telefónica, dado que los canadienses hicieron más de 23 mil millones de llamadas telefónicas anuales en 1981, de acuerdo con las estadísticas recopiladas por la TransCanada Telephone System (TCTS). Las inversiones totales de los miembros de este sistema en equipo y edificios ascendió, de los 18.900 millones en 1980, a 21.200 millones de dólares en 1981.

**De acuerdo con Estadística Canada**, los gobiernos provinciales y territoriales informaron que, en 1981, se matricularon 10.199.388 automóviles de pasajeros. La matriculación de camiones y autobuses ascendió a 3.137.987 y la de motocicletas a 406.871.

**El Ministerio de Salud Pública y Beneficencia de Canadá**, la Sociedad Canadiense del Cáncer, el Ministerio de Salud de Manitoba y el Consejo Inter-Agencial de Manitoba sobre el Tabaco y la Salud han iniciado en la provincia un proyecto piloto para alentar a las personas, especialmente aquellas de 25 a 45 años, a cesar de fumar. El programa "Momento de Abandonar el Vicio" tiene tres componentes: Un folleto de ayuda propia que brinda a los fumadores una variedad de planes que le ayudarán a cesar de fumar y permanecer así; una serie televisiva de tres partes que alienta a los fumadores a utilizar el folleto; y una guía para los grupos comunitarios encargados de la organización local de la campaña.

**El comité que estudia** la posible enmienda de la Ley de Indios con objeto de eliminar la discriminación racial en ella contenida ha sometido su informe. El Ministro de Asuntos Indios y Desarrollo del Norte, John Munro, manifestó que todas las bandas indias tendrían la oportunidad de comentar sobre el contenido del informe. También se ha pedido al comité permanente sobre asuntos indios y desarrollo del norte que revise otros problemas relacionados con la condición, desarrollo y responsabilidad de los gobiernos de la banda en las reservas indias, así como la relación financiera entre los gobiernos federales y las bandas indias.



*Cuánto me gustaría esto para la Navidad.*

**La Corporación de Fomento a la Exportación** ha firmado dos líneas de crédito de 10 millones de dólares norteamericanos cada una con bancos brasileños, para ayudar a exportadores canadienses que tratan de vender sus productos en dicho país y proporcionar a los compradores un crédito sencillo y fácilmente accesible a través de sus bancos. Una de las líneas de crédito fue firmado con el Banco de Desenvolvimento do Estado de Sao Paulo, S.A.-BADESP y el otro con el Banco do Estado do Rio de Janeiro, S.A.-BANERJ. Se espera que los beneficiarios principales de estas líneas de crédito sean fabricantes canadienses de pequeño y medio tamaño. Los contratos de venta se consideran por sus propios méritos.

Publicado por la División de Información, Ministerio de Asuntos Exteriores, Ottawa, K1A 0G2.

Se permite la reimpresión de este material, agradeciéndole la mención de la fuente. La Sra Miki Sheldon, Directora, podrá dar la fuente de las fotografías, si no estuviese indicada.

*This publication appears in English under the title Canada Weekly.*

*Cette publication existe également en français sous le titre Hebdo Canada.*

*Esta publicação encontra-se também disponível em português sob o título Notícias do Canadá.*

**Canada**